

Malagón

 El PP de Malagón presenta una candidatura “que mezcla experiencia y capacidad de gestión con renovación, ilusión y juventud”

El Partido Popular de Malagón ha presentado su candidatura de cara a las elecciones del próximo mes de mayo encabezada por el actual alcalde, Adrián Fernández. En un multitudinario acto al que ha asistido la vocal de la Ejecutiva Regional del PP, Carmen Casero, Adrián Fernández, ha asegurado que “el Partido Popular de Malagón presenta una candidatura que mezcla experiencia, capacidad de gestión municipal, con renovación, ilusión y juventud, una candidatura plural, equilibrada, ilusionante y que representa a todos los sectores de Malagón”. Es, en su opinión, “la candidatura que Malagón necesita, un grupo de personas capacitadas, con experiencia y con una enorme ilusión por trabajar por Malagón y sus vecinos, una candidatura que genera confianza, tranquilidad e ilusión”. “Desde el Partido Popular de Malagón consideramos que después de haber conseguido salir de la crisis ahora no es tiempo de experimentos y probaturas y sí de confiar en lo que ha funcionado durante estos cuatro años”.



Adrián Fernández con su candidatura